
Barranquilla será a sede dos
Jogos Pan-Americanos de 2027

Conferencia com astros do esporte

Havana, 26 de outubro (RHC) - Três gigantes do esporte convidados para os Jogos Pan-Americanos de
Santiago-2023 elogiaram nesta quinta-feira a organização do evento, e presidente da Panam Sports,
Neven Ilic, confirmou Barranquilla como a próxima cidade-sede dos Jogos em 2027.

Javier Sotomayor, Serguei Bubka e Mijaín López responderam às perguntas de dezenas de jornalistas
que se reuniram no Centro de Imprensa (MPC) junto com Ilic e o diretor executivo dos Jogos Pan-
Americanos, Harold Mayne-Nicholls.

Os "Gigantes do Esporte", como anunciava o cartaz promocional, falaram sobre suas histórias no mundo
do esporte, no caso dos dois cubanos especialmente em Jogos Pan-Americanos, e sobre sua
importância, o nível das instalações e os atletas presentes no Chile.

Todos aplaudiram o público chileno, que praticamente está lotando as arquibancadas, bem como o
conforto e a qualidade técnica da maioria das instalações, que eles consideraram de classe mundial.

Em resposta a uma pergunta da imprensa colombiana, Ilic confirmou que, depois de deixar para trás
algumas dúvidas e receber todas as garantias do Ministério do Esporte da Colômbia e do Governo de
Barranquilla, na cerimônia de encerramento a cidade colombiana receberá a bandeira para sediar o



próximo evento em 2027.

https://www.radiohc.cu/pt/noticias/deportes/337569-barranquilla-sera-a-sede-dos-jogos-pan-americanos-de-
2027
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